



Torsten Redies, président FSTB ad intérim
Joli-Site 7
1635 La Tour-de-Trême,

le 28 février 1997

Aux Membres d'Honneur de la FSTB

Concerne: Assemblée des délégués et communications diverses

Madame, Monsieur,

Je vous invite à participer à l'assemblée des délégués de la FSTB qui aura lieu **le samedi 23 mars 1997 à St-Gall dès 14h30.**

En annexe, je vous remets la convocation et l'ordre du jour, ainsi que les différents documents qui feront l'objet des débats et des décisions.

Le comité ad intérim a élaboré un projet de nouvelle organisation de la FSTB et propose d'apporter quelques modifications aux statuts de la fédération. Ainsi, la volonté est de doter la FSTB d'un comité composé de 5 personnes, chacune responsable d'un secteur d'activités.

Par ailleurs, le comité propose un programme d'activités pour 1997, qui vise à renforcer le soutien accordé aux clubs, sous forme de dossier de presse, de cours d'entraîneur ou d'arbitres. En outre, la FSTB aura la possibilité de participer à un tournoi international en Angleterre au mois d'août par l'intermédiaire d'une équipe masculine.

Je me réjouis de vous apporter les explications que vous souhaiteriez obtenir au besoin et j'espère que la FSTB pourra compter sur votre soutien et votre confiance à l'avenir.

Au plaisir de vous retrouver et en vous remerciant chaleureusement pour tous les efforts que vous avez consentis pour faire avancer la cause du Tchoukball au cours des dernières années.

Torsten Redies